

ARLES-SUR-TECH
MUSIQUE. Le concert s'est déroulé dans la salle des fêtes.

Le groupe pratéen Tenerife a ravivé le printemps

Ca fait rire les oiseaux, ça fait chanter les abeilles, ça chasse les nuages et ça brille le soleil. Avec les entraînants succès du... siècle dernier, du rythme, de jolies voix et un style très classe, le groupe Tenerife a ranimé le printemps dans la salle des fêtes avec une centaine d'anciens jeunes de la maison de retraite. Sur scène, les chanteurs, 3 filles en robe mousseline plissée et 2 crooners, cravate rouge sur costume noir, épatants, ont enchaîné les airs. Du madison, du twist, du cha-cha-cha, le tango corse et quelques valseos ont même entraîné les plus âgés dans la danse. Tandis



Le groupe Tenerife a fait danser la salle.

Photo M.C.D.

qu'un goûter était composé de délicieux *crepsells* préparés dans les cuisines de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) et accompagnés de rafraîchissements, était offert avec beaucoup de gentillesse à tous les spectateurs.

« On a adoré, on a passé un après-midi formidable », a assuré à la sortie un groupe de mamies à l'accent chantant, tout sourire. Le centre communal d'action sociale s'était associé à la Maison de retraite pour l'organisation de cette animation dont l'initiatrice, Maguy Gammelin, adjointe

au maire et responsable des affaires sociales s'est félicitée du succès : « Je suis contente parce que nous avons réussi à faire sortir de chez elles les personnes âgées. Et nous ne sommes pas allés chercher les artistes bien loin, nous privilégions les circuits courts, ils viennent de Prats de Mollo ! »

En effet, ce groupe d'amateurs s'appelaient lors de sa formation en 2003, Les troubadours pratéens : « C'est suite à un voyage que nous avons fait à Tenerife, et pour donner de nous une image plus dynamique, que nous avons changé de nom », a précisé Renée Albery, une des chanteuses.

M.-C. D.

AMÉLIE-LES-BAINS-PALALDA
Du nouveau dans le commerce


Une équipe de quatre personnes vous attend.

Ouvert depuis peu, La patana compte deux restaurants à Perpignan et un à Béziers. Un nouvel établissement vient de s'ouvrir en ville et propose un nouveau concept, basé sur la restauration et la vente à emporter.

Dans une salle totalement relookée, aux couleurs à la fois vives et tendres comme la péninsule ibérique dont sont issus nombre de plats et charcuteries,

l'établissement propose un grand choix de charcuteries, *tapas* et plats cuits à la plancha, de même que des assiettes de fromages, dont le fameux Manchego. Une épicerie fine avec *tapas*, *aioli*, cave à vins est proposée.

► Une équipe de quatre personnes vous accueille du mardi au samedi de 11 h 30 à 22 h 30 et le dimanche de 11 h 30 à 14 h 30 au 71, avenue du Vallespir.

COUSTOUGES

Jour de foire, jour de bonheur villageois

Beaucoup de monde dernièrement pour cette cinquième foire artisanale et agricole de Coustouges... excepté le soleil, hélas !

Satisfecit général

Ce dimanche-là, alors qu'à la mi-journée la foire locale battait son plein, le maire de Coustouges, Michel Arrigo, exprimait sa joie : « Quelle belle et formidable journée. Nous pouvons une nouvelle fois féliciter les organisateurs qui sont toujours à la hauteur des événements qu'ils proposent. Les exposants sont apparemment satisfaits et, bien entendu, les visiteurs, puisqu'ils reviennent tous les ans plus nombreux. Le village de Coustouges est bienheureux ». Coté organisateurs justement, même son de cloche, bien que l'on tempérait un petit peu, comme Michel Garrigue, notamment : « Cette année encore, on a eu pas mal de monde. Nous avions qua-



Un beau succès pour les organisateurs et les bénévoles.

rante-quatre exposants, soit une dizaine de plus que l'année dernière. Nous avions aussi une meilleure organisation (déplacement de la buvette, parking supplémentaire). Tout le monde a plus ou moins bien travaillé ; il y a eu du monde jusqu'après manger malgré le ciel maugoux. Après, il a fait froid et les gens sont un peu partis. Pour les animations, il faudra essayer de trouver autre chose pour la prochaine fois ».

Jean Dabat

Du côté des exposants

Une météo chagrine qui a satisfait néanmoins Françoise Battagliani puisque son association, Pyrénées catalanes-Népal, vendait des bols de soupe au profit des vingt-quatre enfants de l'orphelinat de Katmandou : « Très belle journée et gros succès avec nos trois soupes solitaires ; merci à tous et à la météo qui nous a réservé un temps véritablement « soupière ».

Quant à Michel Claret, artiste pyrograveur fidèle aux événements coustougiens, il abondait dans le même sens : « Très belle foire, avec une palette variée au niveau des nombreux exposants ; bonne animation ; grand choix concernant les stands de restauration, ayant permis de fixer les nombreux visiteurs présents ; très bonne réussite malgré un soleil boudeur en ce début de printemps ».

PRATS-DE-MOLLO-LA PRESTE

Pêche : c'est parti pour le championnat de France

C'est un beau soleil avec un ciel bleu parsemé de nuages fugitifs qui a accueilli ce championnat national de pêche à la truite. Après la répartition des secteurs de pêche, et les dernières consignes données aux pêcheurs et aux contrôleurs, les concurrents ont gagné leurs zones. Contrairement à ce que l'on pourrait croire, la manière de prendre une truite est importante, la manière de la ramener dans l'épuisette est importante, la manière de la décrocher et de la remettre à l'eau est importante, afin qu'une prise soit validée. D'où le rôle important des contrôleurs.

Il s'agit à ce niveau d'un sport très codifié contrairement à la pêche de pur loisir. À 14 h, ce samedi le départ



Le coup de départ a été donné hier à 14 h. Photo J.-F. P.

du concours a été donné pour la première manche.

J.-F. P.

LE BOULOU

Visite à la maison de l'eau et de la Méditerranée

Dans le cadre du Joli mois de l'Europe, la maison de l'eau et de la Méditerranée propose une visite guidée spécial Europe nature mettant en valeur l'eau à l'échelle européenne et la préservation de la biodiversité (zone Natura 2000, direc-

tives...). Ce rendez-vous est prévu **mercredi 8 mai** de 14 h à 16 h. ► Adultes 5 €/adulte, 2 €/enfant de 6 à 12 ans. Inscriptions : 04 68 87 50 10 ou contact@mem-leboulou.fr. Minimum 5 personnes, maximum 25 personnes.

L'aide à domicile en milieu rural en assemblée générale

L'association ADMR (Aide à domicile en milieu rural) du Boulou tiendra son assemblée générale annuelle statutaire le **mardi 21 mai** à 14 h 30 au local de l'associa-

tion au 3 avenue Jean-Baptiste-Bousquet. Les adhérents, les salariés, les bénéficiaires, les partenaires et autres sympathisants sont cordialement invités à y participer.

REYNÈS
DU CASTELL AUX VÉNATS

● **Thé dansant.** Aujourd'hui thé dansant de 15 h à 19 h dans la salle des Échoppes organisé Reynès animations jean.cabanes@gmail.com.
 ● **Concert.** Aujourd'hui, concert polyphonique à 16 h dans la chapelle Saint-Paul, organisé par l'Ensemble vocal du haut Vallespir.
 ● **Cérémonie.** Mercredi 8 mai aura lieu la cérémonie commémorative de la victoire

du 8-mai 1945 à 11 h à la mairie et repas dansant organisé par l'association ACPG-CATM
 ► André Salgues : 04 68 87 43 90 ou 06 88 66 86 08
 ● **Stage.** Mercredi 8 mai, un stage de vannerie est proposé salle des Échoppes. Il est organisé par Cistells i Banastes.
 ● **Ronde gourmande.** Dimanche 12 mai se tiendra la

Ronde gourmande organisée de l'association La Récré.

► Renseignements : 07 82 64 89 09

● **Atelier.** Mardi 14 mai, un atelier de co-construction Tiers-Lieux se tiendra dans la salle des Échoppes à 17 h.
 ● **Musique classique.** Dimanche 19 mai, concert de musique classique à 17 h, chapelle Saint-Paul, organisé par Reynès Animation jean.cabanes@gmail.com

● **Visite.** Dimanche 19 mai, visite du musée de Tautavel, organisée par Reynès patrimoine culturel reynes.patrimoine@free.fr
 ● **Sortie.** Samedi 25 mai, sortie à la recherche des orchidées à la Preste avec Reynès patrimoine culturel.
 ● **Atelier éveil.** Mercredi 29 mai, atelier éveil salle des Échoppes par le Réseau d'assistantes maternelles au 06 28 10 01 60.

SAINT-MARSAL

Commémoration de la cérémonie du 8 mai 1945

Le maire par intérim et le conseil municipal invitent la population de Saint-Marsal à participer à la cérémonie du 8 mai. Le programme de cette journée

est fixé comme suite : départ à 11 h 45 devant la mairie. Dépôt de gerbe, discours, suivi de vin d'honneur à la petite salle des fêtes.

BANYULS-DELS-ASPRES

Cérémonie de la victoire

Le maire et le conseil municipal invitent les Anciens combattants, le Souvenir français, les enseignants, les enfants des écoles ainsi que la population à participer au dépôt de gerbe qui

aura lieu **mercredi 8 mai** à 11 heures. Le départ du cortège pour le monument aux Morts avec les flambeaux s'effectuera de la place du 8-Mai 1945 devant la mairie.

LE TECH

Commémoration de la victoire du 8 mai 1945

Le maire Guillaume Cervantes et le conseil municipal invitent la population au défilé et au dépôt d'une

gerbe au monument aux morts, le **mercredi 8 mai** à 16 h 30. Un apéritif suivra la manifestation.